

郡山市立橘小学校 学校だより No. 17 令和5年 6月 7日 文責:校長 酒井

◇今年度初めての「読み聞かせ」ボランティアさんです。

6月1日(木)の朝の時間を利用して、1年生の子どもたちが、「読み聞かせ」をしていただきました。 ボランティアでお越しいただいたのは、読書ボランティア「ポレポレ」の皆さんです。1年生の子ども たちは、絵本とお話に夢中です。「読み聞かせ」は、耳で聞き、感じ、想像する力を豊かにしていくと 感じています。これから他の学年でも「読み聞かせ」をしていただくことになっています。今年度も、 子どもたちの想像力を広げていくために、よろしくお願いいたします。









◇「土曜参観・引き渡し訓練」お世話になりました。

6月3日(土)には、土曜フリー授業参観、そして引き渡し訓練が行われました。 たくさんの保護者・ご家族の皆様にお越しいただき、子どもたちの学びの姿をご覧いただきました。ご多用 の中、おいでいただきありがとうございました。

引き渡し訓練では、保護者の皆様のご協力をいただき、スムーズに、そして安全に、子どもたちが下校することができました。「引き渡し」が行われるような事案が発生しないことを願っておりますが、いつ、どんな時にどのような事案が発生しても、焦らずに、迅速に、子どもたちの安全を守ることができるために、このような訓練が大切です。訓練終了後に、教職員で訓練の振り返りを行いますが、保護者の皆様も、何かお気付きの点、改善すべき点がございましたら、学校までお知らせください。次の訓練に生かしていきます。

















校長のひとりごと

2年前のことです。私は一つの目標を立てました。それは、Official髭男dismの「プリテンダー」のピアノ演奏をできるようにするというものでした。なぜ、そんな目標を立てたのかというと、「都庁ピアノ」というYouTubeに感銘したからなんです。都庁に置いてあるピアノを誰でも ▶気軽に演奏できる・・・ストリートピアノの動画です。ある動画で演奏していた曲が「プリテン♪ ☀ダー」でした。これを聴いたとき、「よし、自分もピアノでプリテンダーをかっこよく演奏する」 と決めたのです。早速、書店に行き、ピアノピースを購入!過酷な練習に耐えながらも、何となり ☀く、それとなく、微妙に、簡単な調で演奏することができるようになりました。前の学校では、 Ĭ子どもたちにも聴いてもらったり、励ましてもらったり(?)しました。

今年度もまた目標を立てます。曲を変えます。チャレンジする曲は、Official髭男dismの「宿命」 ▶にしました。卒業前くらいには6年生にお聴かせできるように頑張ります。

「ピアノ、進んでます?」時には、保護者の皆様も��咤激励を投げかけてください。